

Weinreise durch Südtirol

„Weinreise durch Südtirol“ titelte Franz Turber seine ambitionierte Verkostung von Gewächsen aus der nördlichsten Provinz Italiens. Für die Weingilde Bergstraße tourte er vom Vinschgau und Eisacktal über Bozen bis ins Unterland durch fast alle Bereiche des nur 5.300 Hektar großen Weinbaugebietes. Die Probe reichte von Riesling, Sauvignon und Gewürztraminer über Blauburgunder und die autochthone Sorte Lagrein bis zum ganz seltenen Rosenmuskateller, einer allochthonen roten Rebsorte. Turber ergänzte seine klar gegliederte Präsentation nicht nur mit landestypischem Käse und Schüttelbrot, sondern auch mit den wichtigsten Informationen zur allgemeinen Landes- und Kulturgeschichte der autonomen Provinz Bozen-Südtirol. So entstand ein umfassendes und lebendiges Bild der Landschaft rund um Etsch- und Eisacktal, die Weingilde dankte es ihrem Mitglied Franz Turber mit langem Applaus.

(berg)